

Luxembourg.—L'HON. W. F. A. TURGEON, ambassadeur canadien en Belgique, représente aussi le Canada, comme ministre, dans le Luxembourg. Il a présenté ses lettres de créance le 3 janvier 1945.

Tchécoslovaquie et Yougoslavie.—Le MAJOR-GÉNÉRAL GEORGES P. VANIER a été nommé le 30 novembre 1942 comme ministre auprès des gouvernements alliés européens à Londres. Le général Vanier a depuis lors été nommé ambassadeur canadien en France.

Brésil.—Le premier ambassadeur canadien au Brésil est M. JEAN DÉSY, C.R., nommé ministre plénipotentiaire le 24 juin 1941. Il a présenté ses lettres de créance comme ambassadeur le 18 janvier 1944. L'ambassade canadienne est à Rio de Janeiro.

Argentine.—Le premier ministre canadien en Argentine fut l'HON. W. F. A. TURGEON, nommé le 31 juillet 1941. Il a été transféré à Bruxelles. M. WARWICK F. CHIPMAN, C.R., a présenté ses lettres de créance comme ambassadeur canadien le 1er octobre 1945. L'ambassade canadienne est à Buenos Aires.

Union des Républiques Socialistes Soviétiques.—Le premier ambassadeur canadien auprès de l'Union des Républiques Socialistes Soviétiques est M. L. D. WILGESS, nommé ministre plénipotentiaire le 4 novembre 1942. Il a présenté ses lettres de créance comme ambassadeur le 29 février 1944. L'ambassade canadienne est à Moscou.

Chine.—Le premier ambassadeur canadien en Chine est le MAJOR-GÉNÉRAL VICTOR W. ODLUM, C.B., C.M.G., D.S.O., nommé ministre plénipotentiaire le 4 novembre 1942. Il a présenté ses lettres de créance comme ambassadeur le 15 mars 1944. L'ambassade canadienne est à Tchoung-King.

Cuba.—M. EMILE VAILLANCOURT a été nommé premier ministre canadien à Cuba le 16 mars 1945 et a présenté ses lettres de créance le 8 mai 1945.

Grèce.—Le premier ambassadeur canadien en Grèce est le MAJOR-GÉNÉRAL L'HON. L. R. LAFLÈCHE, D.S.O., qui a présenté ses lettres de créance le 28 septembre 1945.

Pays-Bas.—M. PIERRE DUPUY, C.M.G., a été nommé ministre canadien aux Pays-Bas et a présenté ses lettres de créance le 7 avril 1945.

Norvège.—M. J. D. KEARNEY, C.R., a été nommé ministre canadien en Norvège le 12 octobre 1945.

Chili.—Le premier ministre canadien au Chili fut l'HON. W. F. A. TURGEON, qui a présenté ses lettres de créance le 2 janvier 1942. Il a été remplacé, comme ministre, le 4 novembre 1942, par M. WARWICK CHIPMAN, C.R., qui a présenté ses lettres de créance comme ambassadeur le 8 juillet 1944. M. Chipman a été transféré à Buenos Aires et M. JULES LÉGER est actuellement chargé d'affaires intérimaire. L'ambassade canadienne est à Santiago.

Mexique.—Le premier ambassadeur canadien au Mexique fut l'HON. W. F. A. TURGEON, qui présenta ses lettres de créance le 27 avril 1944. Il a été remplacé par le DR H. L. KEENLEYSIDE, qui a présenté ses lettres de créance le 15 février 1945.